



Sociales: Comienza el curso escolar, y con él los problemas y dificultades. Las autoridades de educación, en su reglamento, exigen atuendos específicos que son difíciles de adquirir; ya que su venta es escasa por parte del estado.

Continúa pág. #3

Sociales: Con la inminente llegada del Papa, se ha decretado un estado de extrema vigilancia policial. Los Bicitaxistas están entre los más afectados.



Continúa pág. #4

Salud: El Hospital Ortopédico Frank País se encuentra en situaciones problemáticas para brindar servicios médicos. El salón de operación en el 3er piso, está funcionando sin el sistema de climatización.

Continúa pág. #7



Negligencia gubernamental

La demoras en la reparación de la acera del frecuentado mini-mercado, La Isla de Cuba, ha provocado a transeúntes, varios accidentes. Pues vecinos del lugar, quienes se quejan por las condiciones de la misma, han manifestado sus inconformidades en el gobierno. Los funcionarios responsables de dicha situación, aun no toman medidas al respecto.

Continúa Pág. #2

"Dos peligros tiene la idea socialista, como tantas otras: el de las lecturas extranjeras, confusas e incompletas, y el de la soberbia y la rabia disimulada de los ambiciosos, que para ir levantándose en el mundo empiezan por fingirse, para tener hombros en que alzarse, frenéticos defensores de los desamparados".

José Martí

1 | Page



EDITORIAL

Niños y adolescentes están siendo expuestos a la creciente violencia que, como un virus, aqueja a la sociedad cubana.

Durante el periodo vacacional, recientemente concluido, los hechos de sangre, donde están involucrados menores de edad, fueron frecuentes acá en la capital. Cada vez hay menos espacios seguros.

La reyerta puede estallar, lo mismo en una de las tradicionales Fiestas de Quince que en un concierto de Reageton.

A partir de la activación de puntos públicos de acceso a internet, las zonas Wi-fi, por parte de la Empresa de Telecomunicaciones (ETECSA), también proliferan los asaltos a quienes van a estos lugares en horas de la noche. Las autoridades han reconocido que no pueden lidiar con este problema.

Aconsejan protegerse, evitando permanecer a esas horas en la calle con

lap-tops u otros aditamentos semejantes.

Apenas tres días después de iniciado el curso escolar, un trágico suceso acaeció en la escuela secundaria Héroes de Yaguajay, de la localidad de Poey, perteneciente al capitalino municipio de Arroyo Naranjo.

Reinier López, estudiante de 13 años de edad, quien cursa el octavo grado en el citado centro, apuñaló en seis ocasiones a un compañero de estudios nombrado Leonel Trujillo, de 14 años. Trujillo fue herido en la espalda y en la cabeza. Su agresor, utilizó un cuchillo. Posiblemente Reinier premeditó el ataque, y lo ejecuto con la intención de no dejar con vida a la víctima.

Estos hechos, contrario a lo que preronan los adalides de la "sociedad más segura del mundo", son cada día más frecuentes.

La frustración existencial es generada por la creciente pobreza, la falta

de oportunidades y perspectivas de un futuro mejor, el hacinamiento y la represión gubernamental. Lo que los jóvenes reciben, como educación en las escuelas, es una suma de conceptos y consignas vacías de significado.

La sociedad que se les exige defender, les es ajena. A cada paso son evidentes las contradicciones entre el discurso ideológico del régimen y la dura e implacable realidad. Sin embargo, están privados del derecho de cuestionar a los responsables del desastre. Por ello, han elegido la renuncia a la conciencia social y cívica.

Consideran a ambas como estorbos en la lucha por la supervivencia. Los escrúpulos y un mínimo sentido de lo moral, también les son desechables.

Mientras lees este texto, un muchacho puede estar siendo asaltado o apuñaleado o una muchacha puede estar siendo violada o asesinada.

Noticias



Negligencia gubernamental

Por: Odalys Morales López.
Periodista Ciudadano

Habana Vieja, La Habana-ICLEP- La demoras en la reparación de la acera del frecuentado mini-mercado, La Isla de Cuba, ha provocado a transeúntes, varios accidentes. Pues vecinos del lugar, quienes se quejan por las condiciones de la misma, han manifestado sus inconformidades, en el gobierno. Los funcionarios responsables de dicha situación, aun no toman medidas al respecto.

Esta situación se torna peligrosa, debido a varios accidentes que han ocurrido en el sitio. La despreocupación de los que dirigen esta construcción es evidente.

En un tramo de la concurrida Calle Monte, se encuentra situado el mini-mercado La Isla de Cuba, tienda recau-



Acera del mini mercado La Isla de Cuba

dadora de divisas perteneciente a la cadena (TRD) Caribe. Al frente de dicho local se efectúan reparaciones de las aceras, paralizadas ya hace más de un mes.

El ciudadano Manuel González Moreno, fue víctima de una estrepitosa caída en la noche del 2 de Septiembre. Esta le provocó una fractura en el brazo izquierdo y otros golpes de menor grado. Narro, que no solo él ha sido lesionado. Otras dos personas también se accidentaron en el mismo lugar, sufriendo fracturas de cadera y clavículas.

"No se puede concebir tanta irresponsabilidad e indolencia. Al parecer están esperando que alguien muera para poder arreglar esa acera. El interés en hacerlo es nulo, a pesar de las insistentes denuncias que he hecho a las autoridades", Comentó, Manuel González Moreno, asiduo transeúnte de la zona.



Noticias



La odisea de un nuevo curso escolar

Por: Ada María López Canino.
Periodista ciudadano

Habana Vieja, La Habana-ICLEP- Comienza el curso escolar, y con él los problemas y dificultades. Las autoridades de educación, en su reglamento, exigen atuendos específicos que son difíciles de adquirir; ya que su venta es escasa por parte del estado.

Padres de varios estudiantes de la capital, se sienten molestos por las exigencias de las instituciones educativas. El reglamento para el uso del uniforme ha traído comentarios y críticas hacia gobierno debido a los requerimientos que se imponen. Uno de estos, son las llamadas felpas de cabello, que tienen que ser de color Rojas, blancas o negras. Los zapatos se exigen de color negro, las medias blancas y largas. Estos elementos se encuentran a un alto precio en tiendas recaudadoras de divisas (TRD) y no todos pueden adquirirlos.



Escuela Primaria Manuel Ascunce

La Escuela Primaria, Manuel Ascunce, cita en calle monte entre Ángeles y Águila, es una de las que presenta esta problemática.

"No podemos entender, porque el estado no pone en las tiendas a un precio módico todo lo relacionado con el uniforme escolar. Solo facilita las blusas, las camisas, pantalones y sayas. ¿Y lo demás qué? Los niños de cuarto grado,

hasta la fecha, no han podido adquirir la pañoleta roja que exige el reglamento escolar", expreso María Isabel Santana, madre de 3 infantes.

Continuó María Isabel: "Desde que comienza el curso, le piden a los padres, pintura para pintar las aulas. No hay focos y hay que comprar lámparas. No hay utensilios de limpieza. A eso se le suma que hay que dar dinero para comprar ventiladores. Aun así exigen mucho y no dan nada", concluyo.



Pescadores en la picota

Por: Jaqueline Caraballo Torres
Cubano de a pie

Habana Vieja, La Habana-ICLEP-

Los pescadores de la Habana Vieja se quejan de las necesidades que pasan. Piden tiendas donde puedan comprar, para no tener que acudir al mercado negro.

A pesar que muchos tienen fama de adquirir grandes sumas de dinero, por la pesca, la realidad es distinta. Tienen que acudir, para la compra de sus utensilios de pesca, a vendedores que los tienen a altos precios.



Pescadores se han quejado ante los funcionarios de la entidad Mar y Pesca debido a que existen inspectores corruptos que los extorsionan.

"Soy pescador desde niño, Imagen del Rojo y su ayudante como lo fue mi papá, pero con el paso de los años la situación para nosotros ha empeorado. No tenemos una tienda que venda los artículos o avíos que necesitamos para pescar. Todo hay que comprarlo por el doble del precio. La carnada que usamos, a veces pasamos todo un día al sol y el salitre para conseguirla y luego poder salir a pescar. El trabajo que realizamos es muy peligroso, pero eso no le importa a nadie. Si no lo hago mi familia no come. Quisiéramos un lugar donde poder comprar, a un precio asequible, los avíos de pesca", comentó El Rojo, residente en San Isidro y pescador, quien declaró la realidad que viven él y sus colegas de oficio



Brote de Cólera en Terminal de Ómnibus

Por: Osmany Días Caisto
Cubano de a pie

Habana Vieja, La Habana-ICLEP- Estalló caso de cólera que horrorizó a los pasajeros en la denominada terminal Villanueva.

La señora de quien no se supo su identidad, se encontraba en el lugar para viajar hacia las provincias orientales. Cayó al piso con temblores y convulsiones. Rápidamente fue atendida con primeros auxilios. Los médicos dictaminaron que era cólera y llamaron urgente una ambulancia. Esta no tardó en

llegar. Trasladaron a la paciente para el hospital Calixto García.

Esto ocurrió el día 3 de Septiembre, a las 12:30 pm en la Terminal ubicada en Jesús López, entre San Felipe y Línea del Ferrocarril (antigua Estación de Villanueva)

Más tarde, por la amplificación local, se anunció que las mozas de limpieza tenían que pasar esponjas con cloro y restregar el lugar con desinfectantes. El cólera es una enfermedad gravemente contagiosa.

Algunas personas, al advertir la gravedad de la situación abandonaron la terminal y dejaron su viaje para otra ocasión.



CONOZCA SUS DERECHOS



En el código Penal Cubano en el Capítulo IX, artículo 210. El que confeccione, difunda o haga circular publicaciones sin indicar la imprenta o el lugar de impresión o sin cumplir las reglas establecidas para la identificación de su autor o de su procedencia, o las reproduzca, almacene o transporte, incurre en sanción de privación de libertad de tres meses a un año o multas de cien a trescientas cuotas.

Clandestinidad de Impresos

Los Países Socialistas siempre se caracterizaron por excesos en sus estructuras legislativas manteniendo bajo férrea regulaciones el ejercicio de las relaciones sociales de los ciudadanos entre sí y de éstos con el Estado. Cuba no escapa a este fenómeno,

reflejando en su sistema legislativo una regulación estricta sobre la vida de los cubanos y una muestra de ello lo tenemos en el Código Penal cubano en el artículo que antecede, donde se considera delito cualquier documento que circule sin indicar la forma de identificar su autor.



Noticias



Embarazadas sin tarjetón ni medicamentos

Por: Eley N. Ponjuan Pupo
Periodista Ciudadano.

Diez de Octubre, La Habana-ICLEP- Faltan los tarjetones y las tabletas pre-natales de embarazada en Salud Pública. Esto ha provocado reclamaciones de mujeres gestantes, y dichas entidades no toman control de la situación.

Iliana Perdomo, embarazada de dos meses de gestación, se dirigió al consultorio médico # 9 para hacerse la captación y comenzar atenderse su embarazo. Escuchó, por boca del médico de su consultorio, que ellos hace meses no tenían tarjetón, ni pastillas pre-natales. Que en el reparto nadie tenía. Que él no sabía él porque estaba sucediendo eso.

El tarjetón es un documento Oficial del Ministerio de Salud Pública, para el control de captación y seguimiento del embarazo. Faltan en varios municipios, entre ellos Cerro, Marianao y Habana Vieja. También hay falta de medicamentos como el ácido fólico, fumarato ferroso y vitamina C.

El Policlínico 14 de Junio, perteneciente al Reparto Luyanó en el Municipio de Diez de Octubre, da numerosas consultas a las embarazadas. En estas se evidencia una falta de médicos y enfermeras. Trabajadores del área de salud comentan, que es debido a la salida masiva al exterior de médicos cubanos a cumplir misión.

"Por eso estamos con tantos problemas en el sistema de salud y no avanzamos. No hay médicos en los consultorios porque la mayoría están en misión. Las farmacias últimamente ya no tienen ni dipironas. Tampoco entiendo, cómo es posible que el modelo de tarjetón lo tengan a la venta cuentapropistas y faltan en los hospitales que tienen mayores recursos destinados a esto", expresó una gestante que prefirió el anonimato.



Abandonados a su suerte

Por: Milena Andrea Casas
Cubano de a pie

Habana vieja, La Habana-ICLEP- Afectados por derrumbe denuncian malos manejos del gobierno.

La situación de la vivienda y las secuelas de los constantes derrumbes en esta zona de la capital han afectado a cientos de familias. Y todo indica que así continuara siendo.

Han pasado tres meses desde el derrumbe en la calle Factoría entre Corrales y Apodaca. Los afectados denuncian los sucios manejos del gobierno. En específico de las autoridades municipales del Poder Popular y la funcionaria a cargo de los albergues.

"Nos dijeron que nos iban a dar unos apartamentos, a los que solo les faltaban algunos detalles, pero nada cumplieron. Lo que hicieron fue meternos en un albergue en Guanabacoa en condiciones infra humanas. Allí, hasta Salud Pública se olvidó que somos personas" declaró una afectada que se nombró Cándida.

La misma adición: " Yo decidí volver a vivir en el derrumbe de lo que fue mi casa. Allá hay que cargar el agua y la corrupción está por los cielos. Los muchachos fuman marihuana y las muchachas se prostituyen. Fui al gobierno a reclamar por los supuestos apartamentos. Me dijeron que tenía que esperar por que habían personas que llevaban más tiempo que yo en albergue. Sin embargo, se de quienes pagaron su dinerito a los funcionarios, y ya tienen el apartamento."



Derrumbe de Factoría

Nosotros preferimos vivir en un derrumbe de nuestro barrio, antes que en un albergue insalubre, en un lugar donde no conocemos a nadie". Acoto otra vecina, Eugenia Pérez.

"Los del gobierno hablaron muy bonito cuando se dieron cuenta que la culpa era de ellos. Después nos olvidaron.



Acoso a Bici-taxistas

Por: Lisbey Lora Feble
Periodista Ciudadano

Habana Vieja, La Habana-ICLEP- Con la

inminente llegada del Papa, se ha decretado un estado de extrema vigilancia policial. Los Bici-taxistas están entre los más afectados.

El gobierno ha comenzado un operativo implacable, principalmente contra los bici-taxistas. Estos están cada vez más contrariados, y algunos han comenzado a alzar su voz.

"Soy operario de bici-taxi y no soy católico, ni apostólico romano. Resulta que a la policía tampoco le importa el Papa o el cura bendito, lo único que buscan es quitarte el dinero o te ponen multas excesivas", dijo Miguel Arencibia, un afectado por esta situación.

"Como cochero lo que cobro no me está alcanzando para nada. La gente tiene miedo pues la policía está provocando que nadie se monte en coches. Los que lo hacen, son aquellos que van al trabajo por la mañana. Cuando llegan las doce del día, es hora muerta. Solo en horario de salida del trabajo, vuelves a ver movimiento en las calles. Los inspectores y policía de tránsito nos están acosando y la situación se está volviendo insostenible. Unos cuantos cocheros nos vamos uniendo, Vamos a crear el caos en la calle, cada vez que detengan a alguien, porque esto ya no se soporta más". Comento otro afectado, Rafael Gómez.

"Yo no tengo la culpa. Nos forman por las mañanas en el matutino y nos dicen lo que tenemos que hacer.



Operativo policial a Bici-taxeros

Realmente la mayoría de nosotros, no quiere abusar de los cocheros pero las órdenes, son órdenes y hay que cumplirlas", Declaró un agente el cual no identificamos



Artículo

En 1904, Emil Kraepelin, examinó por primera vez, con metodología científica, los tipos similares al trastorno antisocial de la personalidad; también conocidos como sicópatas. Los que padecen de esta enfermedad, pierden la noción de la importancia que tienen las normas sociales, las leyes y derechos individuales.

Hay que saber diferenciar entre las personas que sufren de esa patología de índole psíquica y los individuos que sin ninguna anomalía genética, son antisociales por naturaleza.

La educación es un proceso multidireccional, mediante el cual se transmiten conocimientos, valores, costumbres y formas de actuar. La misma no solo se promueve a través de la palabra. Está presente en todas nuestras acciones, sentimientos y actitudes.

Las nuevas generaciones, asimilan y aprenden los conocimientos y normas de conducta, modo de ser y formas de ver el mundo de generaciones anteriores. Esto es

Crisis educativa y conducta antisocial



Por: DLTJ
Cubano de a pie

algo que está en peligro de extinción.

En la actualidad es muy poco común, al menos en Cuba, ver a una persona llegar a un lugar determinado con un saludo, unos buenos días o buenas noches.

Es casi imposible encontrar a alguien por la calle, dispuesto a ayudar a un anciano o que le brinde el hombro a un discapacitado para cruzar la avenida. De estas buenas costumbres solo quedan las sombras.

En cierta ocasión, viajando en ómnibus, le cedi mi asiento a una señora mayor. Ella, sin mostrar el más mínimo agradecimiento, se sentó. Después la señora, de unos 60 años de edad, se levantó y le entregó el puesto a un conocido suyo. Yo simplemente me quede ahí parado mirando cómo se alejaba.

Frecuentemente los adultos expresan sus inquietudes acerca de la generación joven actual. Que esta, "está pérdida". Sin embargo, es conveniente detenemos a meditar. No se puede vivir ajeno a la realidad. Muchos de estos problemas que nos asedian, son resultado de un proceso de decrepitud social acumulativo.

Quiero dejar el tema abierto a la manera de pensar de cada ser humano. Como bien dice la Doctora Ana María Polo, ande con cuidado, edúquese lo más que pueda, respete para que lo respeten y que DIOS le ampare.



Sobre el idioma



PARA EL CORRECTO USO DE SU IDIOMA

Hidrocarburo. Compuesto binario de carbono e hidrogeno.

Laringología. Parte de la medicina que se ocupa de las dolencias de la laringe.

Lastre. Peso adicional para dar equilibrio a una embarcación.

Limbo. Lugar que acogía a los justos antes de la redención. Lugar destinado a los niños no bautizados antes del uso de razón. Estar distraído, estar en el limbo.

Lino. Plante linácea cuya corteza proporciona una fibra textil y la semilla un aceite que se usa para la fabricación de pinturas al óleo

Micología. Parte de la botánica que estudia los hongos y variedades de las setas.

Panteísmo. Creencia que afirma que dios y la naturaleza son los mismos.

Paralelo. Dícese de las líneas o planos equidistantes en toda su extensión. Cada uno de los círculos paralelos al ecuador.

Paradoja. Opinión contraria a la opinión común. Razonamiento contradictorio, real o aparente.

Radio. Hueso del antebrazo. Recta que va desde el centro a un punto de la circunferencia.

Radiodifusión. Aparato receptor Emisora de radio.





Artículo

La amistad era una divinidad alegórica entre los griegos y romanos. Los primeros la representaban, en forma de una estatua, con el ropaje abrochado, la cabeza desnuda y el pecho descubierto hasta el corazón. En esta dirección, estaba la mano derecha.

Los romanos, la modelaban como una hermosa joven vestida sencillamente, con un ropaje blanco, la mitad del cuerpo descubierto y sobre la frente estas palabras: Invierno y Verano. En su túnica se leían estas palabras: La muerte y la Vida.

Pintaban también a la amistad con los pies desnudos. Dando a entender, con esto, que no hay desagrado por grande que sea, que no venza un verdadero amigo en beneficio de otro.

Vale citar algunos ejemplos, diversos y variados, de entrañables amistades. En la literatura, están la de Don Quijote y Sancho Panza, Sherlock Holmes y Watson y Los Tres Mosqueteros. En el cine y la televisión se pueden hallar los clásicos

La amistad Preciado Tesoro



Por: Joven Rebelde
Cubano de a pie

como, El gordo y el Flaco y Los Tres chiflados.

Hay amistades que tardan años en consolidarse, y otras que nacen en solo minutos.

Las amistades se aceptan tales y como son, con sus virtudes y defectos sin querer cambiarlos, sin hacerles críticas, que como dicen algunos, son críticas constructivas. Aprendí, que no existen censuras constructivas, que críticas, críticas son.

La amistad, es una de las relaciones interpersonales más comunes que la

mayoría de las personas tienen en la vida. Esta se da en distintas etapas y en diferentes grados de importancia y trascendencia.

La amistad nace cuando las personas encuentran inquietudes y sentimientos comunes. Algunas personas catalogan como amistad a su relación con un perro. No en vano, a este último, se le conoce como «el mejor amigo del hombre».

En ocasiones llegas a sentir por los amigos sentimientos tan fuertes, que te duele lo que a ellos le lastima. No puedes evitar juzgarte, al no poder estar con ellos en sus peores momentos, que es realmente cuando se necesita de un hombro amigo.

Como dice La Biblia, en Proverbios 17.17: «El amigo ama en todo momento; en tiempos de angustia es como un hermano».

La vida te va mostrando enigmas y debemos buscarle siempre el lado positivo.

Sales de casa buscando sabidurías y donde menos te lo esperas, encuentras uno de los tesoros más preciados **“LA AMISTAD”**.

Noticias



Sin vacas ni pollos

Por: Víctor Marcos Valdés Sandino
Cubano de a pie

Boyeros. La Habana-ICLEP- El ineficiente abastecimiento de picadillo de res, para niños, afecta consumidores menores de 0 a 14 años. Esto ha provocado que los vecinos y clientelas realicen disímiles de quejas al respecto.

Varios pobladores de la zona se quejaron por el atraso en la distribución del picadillo de res, creándose una ola de opiniones al respecto. Este alimento, con proteínas y nutrientes, es de gran ayuda en los infantes en su etapa inicial del desarrollo.

El supermercado, conocido como él (Minimax Redondo) ubicado en el Reparto Sierra Maestra de este Municipio es el marco de este incidente. Muchos de estos interesados, en el producto, llevan en la espera del cárnico, desde principio de mes, fecha en que se debía ser distribuida la mercancía. Según funcionarios del gobierno de la localidad, la sequía existente en el país, ha afectado la reproducción del ganado vacuno. El propósito de estas reses era sustituir, en un número considerable, la importación de las conocidas postas de pollo (muslos y contra-muslos).

"A mi niño le asignan picadillo de res, 1 libra, pues no recibe pollo. Desde que debían haberlo despachado estamos a 11 de septiembre y aun nada. Siempre hay dificultades, los carniceros dicen que no es culpa de ellos, que el problema es donde se distribuyen. A quien le creo, todo el tiempo es lo mismo, no hay responsabilidades ni responsables. Una vecina me comentó que en



Supermercado conocido como (Minimax Redondo)

Santiago de las Vegas, hace varios días, estaban distribuyendo pollo por picadillo para los niños. Per-tenecemos al mismo municipio pero al parecer no, porque aquí no ha llegado nada y como siempre, el delegado ausente", expresó María Elena Sosa, vecina del lugar.

Santiago de las Vegas, hace varios días, estaban distribuyendo pollo por picadillo para los niños. Per-tenecemos al mismo municipio pero al parecer no, porque aquí no ha



Noticias



Prostitución y pobreza

Por: Reinaldo Garcías Cuétara
Periodista Ciudadano

Habana Vieja, La Habana-ICLEP- La situación que impera en la capital de todos los cubanos, con las jóvenes que se prostituyen, es una realidad que va en crecimiento. Las instituciones del gobierno, que deberían dar solución a esto, no reflejan su interés. Existiendo, también, un aumento en los jóvenes menores de edad.

Alenis Suarez vive en la zona cercana al Arco de Belén. En la que era su casa vivían ocho personas, dos adultas y seis chicos. La mamá con sus cuatro hijos, y la tía con sus dos hijas. No conoció nunca a su papá. La pensión que recibía la mamá, como caso social, no alcanzaba para casi nada. Por eso la mamá se prostituía y tenía sus clientes habituales. También la tía. Estos eran los que aportaban en la mesa la comida.

Alenis, nombre que usamos como seudónimo para mantener el anonimato, explica: "Viendo a mami y a mi tía, aprendí que la escuela no me iba a dar el dinero que necesitaba para abrirme paso en la vida".

Continua Alenis: "Tuve mi primera relación sexual a los 13 años. Ahora tengo 18 y ya soy adulta. He estado con "yumas" (extranjeros), con cubanos que tenían "la paqueta" (mucho dinero). Ahora tengo un bebe de dos años y sigo haciendo esto, para darle lo que necesita. No me puedo sentar a esperar a que el gobierno se ocupe de mí, nunca lo ha hecho. Me arrepiento de haber dejado la escuela, porque lo único que se hacer es tener sexo por dinero, y eso en la vida no lo es todo. Se que es un problema mío y solo yo puedo remediarlo. No quiero que mi hijo crezca viéndome hacer esto, sería volver a vivir mi niñez, ahora con los papeles invertidos".

Esta es una de esas tantas chicas que vemos deambular por las noches en la capital. Detrás de cada una de ellas se esconde una historia parecida a esta.



Hospitales o campos de concentración

Por: Julio Rojas Portal
Periodista Ciudadano

La Lisa, La Habana-ICLEP- El Hospital Ortopédico Frank País se encuentra en situaciones problemáticas para brindar servicios médicos.

El salón de operación en el 3er piso, está funcionando sin el sistema de climatización. La fuente, en calidad de anonimato, añade que la orden de operar en tales condiciones vino del director del centro Rodrigo Alvares Cambras.

Esto ha repercutido en el personal médico de forma negativa. Varios pacientes, después de ser intervenidos quirúrgicamente han tenido problemas de cicatrización con evidencias de infección. Pero lo único que le preocupa a la dirección, es cumplir el plan anual de operaciones para quedar bien con

el ministro y el gobierno. El almacén de piezas de mantenimiento, no tienen tazas de baño, llaves para los lavamanos y azulejos. Por esta razón los baños están en malas condiciones. Uno de los elevadores del edificio central lleva más de dos meses sin uso.



Entrada del Hospital Fran País

La dirección del hospital culpa de todos esos problemas al personal de mantenimiento. "Esta culpa es injusta, ya que esos trabajadores no tienen los recursos en sus manos" afirma otra fuente que declara bajo condición de anonimato.

"Los funcionarios a cargo, no han hecho las gestiones pertinentes para abastecer al almacén. A varios de ellos, los han visto pasar por el local y salir con lo que necesitan para sus

Habaleads



La educación, uno de los sectores que el régimen tradicionalmente ha utilizado para hablar de "logros", ha recibido numerosas críticas en los últimos años.

El curso escolar 2015-2016 arrancó este martes con cerca de dos millones de estudiantes en más de 10.300 escuelas y una demanda de maestros cubierta al 95,2%, una mejora en la disponibilidad de estos profesionales, que el año anterior no sobrepasaba el 93%, según el Gobierno.

Este crecimiento de la plantilla docente se debe a la incorporación a la enseñanza general de unos 6.000 graduados de institutos pedagógicos, junto a 3.000 profesores jubilados y jóvenes profesionales en adiestramiento que impartirán clases en las universidades, informan medios oficiales de la Isla.

Internacionales



El Papa justifica: "Es un drama existencial y moral. He encontrado a muchas mujeres que llevaban en su corazón una cicatriz por esa elección sufrida y dolorosa"

El papa Francisco concedió hoy a los sacerdotes que absuelvan "el pecado de aborto a quienes lo han practicado y que estén arrepentidos de corazón", durante el Jubileo de la Misericordia que comienza el próximo 8 de diciembre y se celebrará hasta el 20 de noviembre de 2016.

Según la doctrina católica, el aborto es un pecado grave que comporta excomunión y un sacerdote sólo lo puede absolver por orden de un obispo o del pontífice.



Deportes Deportes Deportes

DEPORTES

Deportes Deportes Deportes

Pelotero cubano duerme fuera del estadio de los Dodgers esperando una oportunidad

El pelotero cubano Loah Linares está decidido a quedarse fuera del Dodger Stadium durante el tiempo que sea necesario, hasta que los propietarios le den un chance en el campo.

Loah Linares ha estado durmiendo 17 días en las inmediaciones del Dodger Stadium de Los Ángeles con el deseo de jugar en el equipo donde juegan otros cubanos, como Yasiel Puig.

Está decidido a quedarse fuera del Dodger Stadium durante el tiempo que sea necesario, hasta que los propietarios le den un chance en el campo. Según el medio, Linares pretende

seguir los pasos de Puig en las reportas ABC 7. Grandes Ligas.

El pelotero está convencido de seguir fuera del estadio hasta que tenga una oportunidad para



Loah Linares en Los Ángeles. Foto: Daily Mail

demostrar que reúne los requisitos para formar parte del equipo, según

“Si yo no supiera cuán grande soy como jugador de béisbol, yo no estaría aquí tratando de mostrar mis habilidades a alguien”, asegura Linares quien llegó a Estados Unidos en el 2006 a la edad de 13 años.

Decidido a quedarse fuera del Dodger Stadium durante el tiempo que sea necesario, se ejercita con movimientos de béisbol justo a la entrada principal del estadio esperando que los propietarios o entrenadores le den un chance en el campo.

Una de sus inspiraciones fue el icónico Jackie Robinson y ahora espera seguir los pasos de otros jugadores cubanos como Yasiel Puig e incluso tiene un mensaje para él y otros jugadores de los Dodgers: “Estoy fuera del estadio de los Dodgers, vengan recogerme”.

Los Dodgers de Los Ángeles no tenían ninguna respuesta cuando fueron contactados por Ewewitness News, pero la seguridad asegura que Linares ha intentado sin éxito entrar en el estadio



“Nada cabe esperar de los hombres que entran a la vida sin afiebrarse por algún ideal; a los que nunca fueron jóvenes, pareceles descarriado todo ensueño. Y no se nace joven; hay que adquirir la juventud. Y sin un ideal no se adquiere”.

José Ingenieros



Equipo de Dirección

Dirección: Smith Cantillo Pérez.

Edición: Camilo Ernesto Olivera Peidro.

Redacción: Lissette Valle García Artiles

Periodistas: Odalys Morales López, Joven Rebelde, Jacqueline Caraballo Torres, Osmany Días Caisto, Ada M. López Canino, Víctor M. Alvares Sandino, Reinaldo Garcias Cuétara, Lisbey Lora Febles, Eleyon Ponjuan Pupo, Milena Andrea Casas, Julio Rojas Portal, DLTJ.

Sede de Amanecer Habanero en Cuba: Calle Infanta # 1104 e/ Benjumeda y Santo Tomas

Municipio Centro Habana

La Habana

Teléfono: 78786277

Móvil: 54138204

8 | Page